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INDICAÇÃO N.     / 2017 
Autor: Vereador Lenildo  Henriques  
 
 
Senhor Presidente  
Caros  Edis  
 
Indico ao Excelentíssimo Sr. Prefeito  Dr. Luciano de  Paiva Alves, após  satisfeitas as 
formalidades  regimentais e ouvido  esclarecido   plenário  a necessidade  e  conveniência  
de  determinar  à  Secretaria  Municipal de Educação,   que realize estudos  visando  a  
possibilidade de transformar a  E.M.P.E.F, "Escola Desengano" em uma Creche na 
localidade de Brejo Grande do Norte, neste Município                                           
               

 

              Sala das Sessões                                            
   Itapemirim -ES, 22 de março de 2017  
 
 
   Lenildo Henriques 
   Vereador- PP        
     
 
Justificativa: 
 
A presente indicação visa atender  uma antiga reivindicação das famílias da comunidade 
supracitada, especialmente as mães  que precisam trabalhar para ajudar na renda 
familiar, e não tem onde deixar seus filhos em lugar seguro, alem do mais outras 
localidades vizinhas  serão beneficiadas com a tão sonhada Creche, tais como: Brejo 
Grande do Sul, Rio Muqui (Pedra) e Santa Cruz. 
 
 
Nos tempos atuais, com a independência feminina, as mulheres tem um papel de suma 
importância na renda familiar, muitas delas estão inseridas no mercado de trabalho, 
algumas como provedora principal de suas famílias,  necessitando de deixar seus filhos 
em local de segurança e confiabilidade para que possam trabalhar de forma tranquila. 
Após vários relatos de moradores, observamos que a localidade de Brejo Grande do 
Norte possui uma grande demanda de mães que trabalham fora e necessitam desse 
suporte para desempenho de suas funções. Assim , sugerimos que seja transformada a 
referida escola em uma creche, uma vez que o local é apropriado para o funcionamento 
da almejada e tão sonhado educandário . 
 
Sendo assim, esperamos que o Senhor Prefeito acate nossa indicação proporcionando a 
realização desta benfeitoria em prol das comunidades do nosso Município 
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